

# 群賢量 王 第8号

R7.12.12

## みんなはできる

朝夕の気温が下がり、朝霜の冷たさからも冬の到来を感じます。長かった2学期も残りわずかとなりました。今年度の合い言葉は「みんなはできる」です。9月、10月に取り組んだ文化展、陸上記録会、11月の学習発表会、音楽会、先日の持久走大会と、本当に子どもたちはよく頑張りました。行事へ向けての目的意識と取組は、子どもたちにやる気と自信をもたせてくれたようです。ゴールに向かっての取組の過程が子どもたちにとっては重要で、力が付く場面です。喜怒哀楽といったいろいろな思いを巡らせながら進めていくことが、心を豊かにすると同時に、心を強くします。そんな多くの経験や体験ができた2学期でした。保護者の皆様には、多くの場面でご協力、ご支援をいただいたことに感謝いたします。

3学期は、今年度のまとめの学期です。子どもたちの頑張りが確実な力となるように今後も指導を進めていきます。

皆様、来年もよい年をお迎えください。

## ようこそ♡コッコロ隊

11月21日、熊本県の人権キャラクターであるコッコロがやってきました。人権メッセージを聞いたりいっしょにダンスを踊ったりとみんなで楽しみました。本校の人権旬間のスタートの日に、温かい心を分けてもらいました♡



## 河浦小中学校運営協議会

11月27日に河浦中にて第2回学校運営協議会が行われました。今回の協議会では、河浦中学校生徒会の子どもたちが「地域の方との関わりを通して」という内容で、スライドを使って発表しました。また、その後の意見交換にも「河浦の魅力と未来」について、生徒が班ごとの話し合いに参加しました。温かい雰囲気の中でそれぞれの立場からの思いや考えを意見交換する様子がありました。地域の行事参加や交流活動等、地域と関わることやつながることが大切であるという声がありました。いただいたご意見については、今後の学校運営に生かして参ります。



## アーチェリー講話

12月5日、天草市トップアスリート講演会が本校で行われました。アーチェリーのナショナルチーム日本代表の石井佑汰選手のお話を河浦小中の児童生徒で聞きました。夢を叶えるためには「何事にも、夢に関係ないことでも努力をする」「小さな目標を立て、一つずつ積み重ねていく」など分かりやすく丁寧なお話がありました。最後のデモンストレーションでは、アーチェリーの矢が的の中心に連続して刺さる様子に子どもたちから驚きの声が上がっていました。

6日には本校体育館で体験会も行われ、40名ほどの参加がありました。



## 校内持久走大会 頑張りました！

12月9日に校内持久走大会を実施しました。当日はよい天気となり、多くの保護者、地域の皆様、保育園児の応援を受けて、精一杯頑張る姿がありました。友達と競い合い、最後まで粘り強く走る姿は、大変立派でした。たくさんのご声援ありがとうございました。



### 【持久走大会の結果：男女の1位】

(1・2年) 1km (3・4年) 2km (5・6年) 3km

1年：石原さん5分00秒、横田さん5分03秒

2年：樋谷さん4分18秒、濱村さん5分17秒

3年：鈴田さん8分32秒、森田さん9分48秒

4年：吉田さん8分54秒、金山さん9分10秒

5年：鬼塚さん11分12秒、平山さん15分27秒  
(5年生の歴代新記録)

6年：中崎さん13分00秒、松本さん13分57秒

## 1月行事予定表

努力目標：体を動かし体力アップをめざす

- |        |                             |
|--------|-----------------------------|
| 8日(木)  | 始業式                         |
| 14日(水) | 移動図書(下)                     |
| 15日(木) | P T A 街頭指導、安全点検<br>ロングチャレンジ |
| 19日(月) | 食育の日                        |
| 21日(水) | 移動図書(上)                     |
| 23日(金) | 給食集会<br>給食週間(～1／30)         |
| 26日(月) | 校納金振替日                      |
| 28日(水) | 小中合同校内研修(公開授業)              |
| 29日(木) | ロングチャレンジ                    |
| 30日(金) | 河浦中新入生学校説明会                 |